

令和2年6月10日

保護者様

須賀川市立白江小学校長 善方 威浩

登下校時その他学校生活における児童のマスク着用について

梅雨の候、保護者のみなさまにはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、もうすぐ梅雨入りの模様ですが、このところ気温の高い日が続いております。学校では、新型コロナウイルス感染防止のため、保護者の皆様の御協力の下、児童にマスクの着用を指導しておりますが、これからの時期は、マスクの着用による熱中症も心配されます。

そこで、登下校時その他学校生活におけるマスクの着用につきましては、今後、県内での感染状況に変化がなければ、下記のように対応していきたいと考えております。

保護者のみなさまのご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 登下校時のマスク着用について

- (1) 本県においては、すでに30日以上、新型コロナウイルスの新規感染者が出ていないことを考えると、現段階では、マスクの着用による熱中症のリスクの方が大きいと考えます。そこで、登下校の際、気温が高い場合はマスクを外しても構わないことといたします。児童には、本日この旨を放送にて指導いたしました。
- (2) 児童には、歩道いっぱいに広がったり車両に近づきすぎたりしないよう注意しながら、できるだけ友だちとの距離をとって歩くとともに、会話を控えるよう指導いたします。
- (3) 保護者の方のご判断によりマスクを着用させることを妨げるものではありません。

2 授業中のマスク着用について

- (1) 現在、体育科以外は、児童・職員ともに全員マスクを着用して授業を行っております。これは今後も継続いたします。
- (2) 教室の気温に応じてエアコンを適切に使用するとともに、適宜水分補給を行うことにより、マスクを着用しながらも室内での熱中症を予防します。

3 休み時間のマスク着用について

- (1) 現在、校庭等で遊ぶ際は、熱中症防止のためマスクを外しても構わないこととしております。これは今後も継続いたします。
- (2) 教室に入る際は、アルコール消毒と手洗いをを行うよう指導しております。

4 清掃の際のマスク着用について

- (1) ほこりが舞うことから、全員マスクを着用して清掃を行っております。これは今後も継続いたします。
- (2) 清掃後のうがい・手洗いを徹底するよう指導しております。

(担当 教頭 松本 克己 電話 65-2191)